
“Intransitables”:  el  reclamo
por las calles rurales de San
Carlos
7 enero, 2022

Los  problemas  se  agravan  con  las  fuertes  lluvias.  Desde
Vialidad provincial brindaron respuestas.

Un reclamo que parece no tener  fin, principalmente cundo
ocurren tormentas, y que se repite una y otra vez.  Las calles
rurales en mal estado y por momentos intransitables.

No es una novedad que el estado de las calles de las zonas
rurales o semi rurales de la región, es bastante malo. La
mayoría se encuentran muy deterioradas, en algunos casos, son
prácticamente intransitables. Algunas de las arterias no han
tenido mantenimiento o reparación en el último tiempo, por lo
que la intransitabilidad es aún mayor y se acrecientan por las
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tormentas.  

Entre  todos  los  reclamos  recibidos,  por  la  falta  de
mantenimiento y el estado de las arterias, un vecino de San
Carlos, que tiene su emprendimiento gastronómico sobre una
calle rural, manifestó: “he reclamado innumerables de veces y
la calle sigue igual. Mucha gente transita por esta calle y
seguimos sin respuestas”, informó Alan Lecea.

Par obtener respuesta, este vecino ha realizado una nota que
firman los clientes que asisten al lugar. “Estamos en el 2021
y parecemos caballos. Y no tenemos respuesta”, explicó Lecea.

Otro  vecino,  de  una  zona  turística  de  San  Carlos  también
reclamó: “calle Suárez, Altamira, intransitable para turistas,
productores y vecinos”.

El mal estado de los caminos rurales impacta en la economía y
la logística de cada zona, con consecuencias en la producción
y el transporte.

Consultados  los  organismos  oficiales,  informaron  que  desde



Vialidad provincial se están realizando trabajos en distintas
partes del Valle de Uco. “Con respecto a la calle Elvira 
Bustos, es una calle que tiene dos trazos distintos en lo
ancho de la arteria, por eso le hemos solicitado a Irrigación
para que modifiquen las hijuelas de riego y así agrandar el
ancho de la calle porque no se puede trabajar bien. Si sacamos
las acequias que están en la calle, podríamos mejorar dándole
altura y colocando otro tipo de material. No obstante esa
dificultad,  ya  hemos  trabajado  la  semana  pasada  y  ahora
volveremos  a  efectuarle  mantenimiento”,  informó  Gastón
Barcenilla, Coordinador de Vialidad provincial en el Valle de
Uco.  Con  respecto  a  la  zona  de  Altamira,  el  funcionario
detalló que “los trabajos ya están en carpeta. Trabajaremos la
semana  que  viene,  nos  hemos  comprometido”.  Paralelamente,
Barcenilla reiteró que cada seccional en los departamentos
debe estar al tanto de las necesidades, por lo que se deben
dirigirse  a  hacer  los  reclamos   a  las  oficinas
departamentales, “así podemos organizar el trabajo y ponerlo
en carpeta para ejecutar”.


